

Journal : BILAN, N°75

Date de parution : 28.03 au 10.04.2018

Page : 15



L'entreprise familiale Devillard souffle ses 60 bougies

Créée à Genève en 1958 par Roland et Marie-Thérèse Devillard dans l'appartement familial de 15m2, la société éponyme fête ses 60 ans.

Alors que Monsieur préparait et entretenait des duplicateurs à stencils dans le garage, Madame s'occupait de l'administratif dans l'appartement. L'entreprise n'a cessé de croître au fil des années. Après l'ouverture d'une première arcade en 1960 dans le quartier de la gare, Devillard a déménagé en 1965, puis en 1985 dans le quartier des Acacias, pour finalement s'implanter en 1995 au siège actuel. Du stencil au photocopieur, du fax au traitement de textes, et du multifonction aux solutions numériques, Devillard a toujours su évoluer avec son temps.

Depuis 1987, les frères Marc et Claude codirigent l'entreprise fondée par leurs parents en perpétuant les principes fondamentaux de la société familiale: service, qualité et efficacité. Elle est aujourd'hui la seule société sur le marché romand à réunir l'expertise de ces quatre domaines d'activité que sont l'impression des documents, l'installation et l'administration des réseaux informatiques, la gestion électronique de document et l'audit documentaire et informatique. L'entreprise compte désormais quelques 120 employés. Implanté dans toute la Suisse romande (Genève, Neuchâtel, Valais et Vaud), Devillard est aujourd'hui leader dans son domaine d'activité.